

Les ratés de la Gizmondo

Soumis par robocop
13-06-2005

Ca commence mal pour la Gizmondo! Le studio de développement Handheld Games attaquent la société Tiger Telematics pour 75000 \$ et en raison d'une rupture de contrat. Celui-ci avait en effet un accord pour le développement d'un jeu de courses Chicane (Jenson Button Racing) mais celle-ci n'aurait reçu aucun kit de développement et qui plus est le jeu a été confié à un autre studio. Avec l'annulation de la sortie française, la console est mal partie. Souhaitons lui plus de chance à l'avenir...